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------ Aos trinta dias do mês de Janeiro do ano de dois mil e quinze, reuniram-se pelas dezoito horas, os seguintes 

elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, 

Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações; --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto quatro – Diferenciação de desempenhos – SIADAP dois mil e treze dois mil e catorze; ------------------------

------ Ponto Cinco – Fixação dos níveis de ponderação dos parâmetros de avaliação do desempenho; ------------------ 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de trabalhos – Serviço de 

Pendentes. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foram assinadas todas as ordens de pagamento. --------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata número dois do ano corrente, foi posta a aprovação e foi aprovada por unanimidade..-----------------   

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários emails com diversas informações sobre o 

concelho. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando emails a informar que esteve reunido com o Sr. 

Ministro da saúde e que posteriormente esteve com o Sr. Vice-Presidente de Administração Regional de Saúde, Dr. 

Luís Pisco numa reunião em vinte seis de janeiro e visita às extenções de saúde de Marianos e Raposa, as quais se 

encontram encerradas por falta de Médico, e que desta reunião, resultaram um conjunto de compromissos que 

espera que se tornem realidade.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Município de Almeirim, enviando resposta ao ofício que a junta enviou a solicitar a sua intervenção no 

sentido de colocar um Médico na Extensão de saúde de Raposa. Sendo a sua resposta que tem agendado uma 

reunião com o Sr. Ministro Paulo Macedo e que posteriormente dará conta do desenvolvimento da situação. ---------- 

------ Do Agrupamento de Escolas Fazendas de Almeirim, enviando Fax a solicitar, transporte para o dia vinte 

seis de fevereiro, a fim de deslocar as crianças do Jardim de Infância à EB de Paços dos Negros para conviver com 

o Escritor Jorge Courela .------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

A partida será pelas treze horas e trinta minutos  e a chegada prevista para as quinze horas. O pedido foi deferido e 

concedido ao Agrupamento.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da coordenadora da VCSP de Almeirim a Dr. Marília Boavida, enviando email com informação aos utentes 

sem Médico de Família, acerca de consultas, Plano de Contingência da Gripe e outras informações de extrema 

importância. Foram tiradas várias cópias e afixaram-se em locais da Junta e Estabelecimentos da Freguesia.----------

------ Da Sr. Vereadora Emilia Moreira, enviando email com informação sobre um Rastreio do Cancro da Mama em 

Almeirim, e que vai estar a prestar serviço em todas as freguesias do concelho, anexando também o calendário com 

os dias e horas e um panfleto para afixar de modo a dar conhecimento a toda a População.---------------------------------

------ Da empresa CityHall, enviando o despacho que foi publicado em Diário da República sobre as tabelas de IRS 

para o ano de dois mil e quinze.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da empresa CityHall, enviando email a informar que irá dinamizar no mês de fevereiro várias ações formativas 

sobre o Orçamento de Estado para dois mil e quinze e as suas consequências para as Juntas de Freguesia. O valor 
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por formado é de oitenta euros.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ De Filipe Lá Féria, enviando convite para assistir à comédia “Portugal à Gargalhada” que entrou no oitavo mês 

de lotações esgotadas.--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Freguesia de São José da Lamarosa, na pessoa do Sr. Presidente da Junta, enviando convite para XXI 

mostra de vinhos da freguesia a realizar no dia vinte e quatro de Janeiro de dois mil e quinze.------------------------------

------ Esteve presente todo o Executivo------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Professora Aida Mesquita, que é coordenadora do terceiro ano na EB Um de Fazendas, enviando email a 

agradecer a autorização para visitar o Museu e a Biblioteca da Raposa e também à colaboração prestada pela 

nossa estagiária Isa Dias que lhes fez uma visita guiada.-------------------------------------------------------------------------------

------ Da Munícipe Olivia Reis em representação do Grupo da Familia Andaluz Raposa, enviando email a agradecer 

a disponibilidade da junta em ceder o transporte, o qual foi conduzido pelo Tesoureiro António José no passado dia 

vinte e quatro de janeiro, a fim de se deslocarem a Santarém à casa mãe da Familia Andaluz no largo do Milagre. ---

------ Da ANAFRE enviando email a convocar para a Assembleia Geral a realizar no dia vinte e quatro de janeiro na 

Biblioteca Municipal de Torres Novas. A convocatória foi reencaminhada para o Sr. Presidente da Assembleia da 

Freguesia e esteve presente a Presidenta da Junta.-------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Estagiária Isa Mara Dias Linheira, enviando carta a suspender o estágio a trinta de Janeiro, uma vez que 

vai iniciar funções numa empresa de abastecimento de combustíveis na Raposa no dia um de fevereiro de dois mil e 

quinze. A mesma será enviada para o Centro de Emprego a fim de regularizar a situação. -----------------------------------

------ Do Rancho Folclórico “Os Camponeses da Raposa”  enviando ofício a solicitar transporte para uma 

deslocação com o Rancho Infantil a Montargil no dia vinte um de março. O executivo analisou o pedido e irá ver qual 

o transporte necessário, de modo a poder rentabilizar os custos, sendo que o pedido foi deferido e posteriormente 

será feito a informação aos interessados qual o transporte cedido se o autocarro ou as carrinhas, conforme o 

número de docentes.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Associação do Desporto Veterano-Santeirim, enviando oficio a informar do XIV torneio Internacional de 

Futebol Veterano “Santeirim” que se irá realizar de vinte um a vinte e quatro de maio de dois mil e quinze, solicitando 

também um apoio por parte da junta.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Executivo analisou o pedido e deliberou atribuir um troféu a levantar na Ourivesaria Pinhal. Será feito informação 

da decisão aos interessados.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Sr. Luís Lavado de Sousel, enviando email a solicitar um galhardete da junta para a sua coleção . -----------

------ O mesmo será enviado logo que possível. ---------------------- --------------------------------------------------------------------

------Do Deputado José Ribeiro e Castro, enviando email com ficheiros a fim de serem preenchidos para reposição 

do feriado do Primeiro de dezembro . -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Rancho Folclórico “ Os Camponeses” da Raposa, enviando o Plano de Atividades ano de dois mil e 

quinze.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos informações . ----- 

------ Da Presidente da Junta a informar que a Presidente e o Tesoureiro estiveram reunidos com a Diretora 

Regional da ACES de Santarém, Dr. Diana Santos e a Diretora do centro de saúde de Almeirim, Dr. Marilia Boavida, 

no dia doze de janeiro, a fim de solicitar esclarecimento sobre a possibilidade da colocação de um Médico na 

extensão do Centro de Saúde da Raposa. -------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Tesoureiro a informar que o passeio da média idade ao presépio em São Paio de Oleiros, superou as 

espectativas, uma vez que o mesmo está em constante atualização, sendo considerado um dos melhores do País.-- 
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------ Da Presidente, a informar que o executivo reuniu com todas as associações a fim de ver qual a disponibilidade 

para organizar um corso de Carnaval na Freguesia, no dia catorze de fevereiro.-------------------------------------------------

Tendo ficado acordado a viabilização do desfile seguido de baile máscaras na casa da Cultura.----------------------------  

------ Terminados o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos propostas.--------  

------ Da Presidente da Junta a propôr que se dê tolerância de ponto no Carnaval, no dia dezassete de fevereiro.----

A proposta foi aprovada por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente da junta a propôr que se peça um orçamento para duas portas interiores, de alumínio lacado a 

branco para o interior do edifício da junta, ao Sr. Bruno Pereira.----------------------------------------------------------------------

A proposta foi aprovada por unanimidade.--------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente da junta a propôr que se contrate a Empresa Alpifire, para efetuar a manutenção anual de todos 

os extintores existentes nos edifícios e veículos da junta . ----------------------------------------------------------------------------- 

------ Terminados o terceiro ponto, deu-se então início ao quarto ponto da ordem de trabalhos diferenciação de 

desempenhos – SIADAP dois mil e treze dois mil e catorze. --------------------------------------------------------------------- 

------ Na sequência da aplicação da Lei n.º sessenta e seis- B/ dois mil e sete, de vinte oito de dezembro, na sua 

redação atual, e do Decreto Regulamentar numero dezoito/dois mil e nove, de quatro de setembro, a Presidente da 

Junta de Freguesia referiu que, nos termos do numero um  do artigo setenta cinco  da Lei numero sessenta seis B 

/dois mil e sete , de vinte oito de dezembro, na sua redação atual, “a diferenciação de desempenhos    é   garantida 

pela fixação da percentagem máxima de vinte cinco por cento para as avaliações finais qualitativas de Desempenho 

relevante e, de entre estas, cinco por cento do total dos trabalhadores para o reconhecimento de Desempenho 

excelente” e, ainda que, de acordo com a alínea d) do numero um do artigo sessenta da mesma Lei “… o dirigente 

máximo do serviço deve assegurar o cumprimento das percentagens de diferenciação de desempenhos”. Assim, o 

Executivo deliberou que nesta Freguesia poderá ser atribuída a classificação de desempenho relevante e excelente 

a um dos trabalhadores. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

---- Terminado o quarto ponto, deu-se então início ao quinto ponto da ordem de trabalhos fixação dos níveis de 

ponderação dos parâmetros de avaliação do desempenho.----------------------------------------------------------------------- 

Ponto cinco: Fixação dos níveis de ponderação dos parâmetros de avaliação do desempenho . ---------------------------- 

Em cumprimento com a alínea c) do artigo sessenta da Lei numero sessenta seis -B/ dois mil sete, de vinte oito de 

dezembro, na sua redação atual, esta Junta de Freguesia fixou os níveis de ponderação dos parâmetros da 

avaliação do desempenho para o ciclo dois mil quinze/dois mil dezaseis. Desta forma, os resultados representam 

sessenta por cento e as competências quarenta por cento da avaliação de desempenho. Até nova deliberação desta 

Junta de Freguesia, as percentagens definidas manter-se-ão em vigor para os processos de avaliação do 

desempenho dos ciclos seguintes.------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Executivo aprovou a proposta, por unanimidade------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e  cinquenta e sete 

minutos, redigido eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada 

nos termos da Lei. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

A Presidente: 

A Secretário: 

O Tesoureiro:  


